

Hermaphrodite - 1/1

Un groupe de musique Rock qui déménage de l'air et de l'énergie. Ils ont lancé leur démo le 29 novembre dernier en donnant aussi un show du tonnaire !

Un son nouveau, du rire garantie, quoi de plus beau pour un groupe de musique qui on donné leur 110% le 29 novembre dernier. La foule était en délire et la musique était des plus "hot".

Le lancement du démo comprend 10 chansons. Oui, oui, 10 chansons quand on pense que la plupart donne que 3 ou 4 chansons par démo. Harry Venville est le titre de l'album et est l'une des chansons à tombé par terre. Bien qu'ils sont au début de leur carrière, il n'en reste pas moins qu'ils sont entrain de faire leurs place dans l'univer de la musique. Le démo se vend 10,00\$ et en vaux certainement plus. Ils sont 7 dans le groupe, 4 gars et 3 filles, de là leur nom de groupe Hermaphrodite qui veux signifier un groupe au deux sexes.

Marco Payeur, l'auteur-compositeur guitariste, à déjà composé et écrit au delà de 260 chansons et est Membre de la SOCAN depuis 1982. Il se retourve souvant sur le *Hermaphrochat* pour parler de tout et de rien, mais donne souvant des informations sur les prochains show qu'ils donneront éventuellement. Je ne peux malheureuse pas vous donner des dates futures puisque cette article va prend 6 mois avant d'être lu ! Alors je vous conseil leur site internet pour tout les information.

J'aurais aimez vous montrer quelques photos, mais malheureusement je n'ai pas pris de photos !

Alors pour plus de détail au information, je vous invite à les écouté où même de visité leur site à l'adresse plus bas.

Ils sont présentement sur les ondes de la radio 103,5 FM de Lanaudière. Le groupe veux allez faire un tour en Europe prochainement pour faire écouté leur chanson. En attendant écouté la radio sur Internet à l'adresse suivante: <http://www.m1035fm.com/>

Si vous êtes intéressé par le groupe ils sont à l'adresse suivante:
<http://www.herma-phrodite.qc.ca/>

Bonne Musique !!!